

Nachhaltige Outdoor-Ausrüstung für Naturliebhaber.
 VAUDE setzt mit recycelten Materialien, biologisch abbaubare Fleecestoffen und natürlichen Färbeverfahren den Trend für die Zukunft, ohne dabei die Funktion und Style zu vernachlässigen.

Sustainable outdoor gear for nature lovers. VAUDE sets the eco trends with recycled materials, bio-degradable fleece garments and natural dyeing processes, without compromises to function and style



Valua Fleece Jacket II from biological degradable fleece

Wood to wear

Simply wood – simply good! Das Valua Fleece Jacket liegt angenehm weich auf der Haut und schont die Umwelt. Das kuschelige Fleecematerial wird in einem ressourcenschonenden Prozess aus Biobaumwolle und Holz gewonnen. Mikropartikel, die sich beim Waschen von der aufgerauten Fleece-Innenseite ablösen und in den globalen Wasserkreislauf gelangen, können sich vollständig biologisch abbauen.

Simply wood – simply good! The Valua Fleece Jacket is superbly comfortable against your skin and soft to nature. The cozy fleece is made from organic cotton and wood cellulose in a highly resource-conserving process. Microfibers that can be shed from the brushed inner surface of the fleece during the washing process and enter the global water cycle are fully biodegradable in seawater.



TVL Asfalt Dualflex bike shoe for travel and city

Bike 'n Go

Für City-Radler hat VAUDE auch das passende Schuhwerk. Die neue Dualflex-Technologie vereint dank spezieller Glasfaser-Carbon-Innensohle Performance auf dem Radpedal und beim Gehen. Sneaker oder Radschuh? Beides! Hochwertiges Terracare®-Leder sorgt für einen geschmeidigen An- und Auftritt, am Bike und im Büro.

The TVL Asfalt DUALFLEX give a whole new meaning to the category of bike footwear. Not only are they made with certified Terracare® leather extremely comfortable to wear, but their DUALFLEX technology also offers the best possible performance on your bike! These shoes provide stiffness for pedaling and support a natural foot roll when you're walking.

Redmont Serie with GOTS-certified cotton

Natural earth colours

VAUDE bietet in der Urban Life Kollektion für Sommer 2020 mit GOTS-zertifizierten Materialien und dem neuen Natur-Färbeverfahren Archroma Earth Colours überzeugende Argumente für nachhaltige Mode mit Funktion. Das Redmont Jacket aus dicht gewebten Durable Cotton ist eine sommerliche Baumwolljacke für den modernen Alltag. Der feste Stoff, die dunklen Naturfarben und ein Loose fit passen perfekt zum Sommer-Outfit.

A pioneer in sustainable fashion – that's the stylish, straight cut Redmont jacket made entirely of environmentally friendly materials. The primary material is made from densely woven, pure organic cotton (GOTS) that was dyed with excess recycled pigments from the food industry for exceptionally eco-friendly manufacturing.



eBack Single – Bicycle bags for e-bikers

Ready to e-ride!

Die eBack Single Fahrradtasche der neue Liebling für Rad-Pendler! Sie verfügt über ein Ausstattungsspektrum, das sich speziell an Elektro-Radfahrer wendet und punktet neben der robusten Befestigung mit einem separaten Fach für Akkus, einem herausnehmbaren Wäschegefäß, einem Laptopfach für Geräte bis 15,6“ Größe sowie mit mehreren Außenfächer.



The eBack Single bike bag is a new favorite for e-bikers! It has a range of features specifically designed for e-biking and, in addition to its sturdy mounting, scores with a separate compartment for batteries, a detachable compartment for dirty clothes, a laptop compartment for devices up to 15.6“ and several external zip compartments with space for everything you need on the road or at work.